

おはようございます。

6月は、「笑顔でありがとう大作戦！」というお話をします。目と耳と心で聴きましょうね。

まず、クイズです。この漫画を知っていますか？「愛してくれてありがとう。」という台詞があります。分かりましたか？答えは、ワンピースという大人気の漫画です。作者の尾田栄一郎さんは、「感謝を伝えたりお礼を言ったりするときにありがとうという言葉を使っています。」と言っています。「どうも」や「サンキュー」などがキャラクターに合いそうですね。尾田さんは、「ありがとう」の言葉は一番ストレートに伝わるし、キャラクターをよりかっこよくできるから使っているそうです。「ありがとう」は、かっこいいんですね。

ここでみなさんに質問です。みなさんは、「ありがとう」と言っていますか？また、みなさんは、「ありがとう」と言われていますか？

「ありがとう」と言われる人を目指して行動してみましよう。そこで、みなさんと『笑顔でありがとう大作戦』に挑戦していきたいと思います。1日に3回、「ありがとう」って言われるように行動しましょう。

例えば、教室で友達にプリントを渡すときに「はい、どうぞ。」と笑顔で渡してみましよう。きっと、笑顔で「ありがとう！」と返ってきますよ。みなさんが友達にやさしい行動や親切をすれば、笑顔でありがとうが返ってくると思います。

みんなが「ありがとう」って言われると、笑顔いっぱいな学校になると思います。友達と仲よくなれる6月です。藤久保小みんなで「ありがとう王」を目指してがんばっていきましょう。

これで、校長先生のお話を終わります。